
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  平成 27 年 3 月 19 日(木)、午後 4 時から 

    教育長室 

 

 

平成 26年度 第 16回 

日南市教育委員会 

臨時会議 会議録 
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１ 会議の名称 平成 26 年度教育委員会 第 16 回会議（臨時） 

 

２ 会議日時  平成 27 年 3 月 19 日(木)、午後 4 時から午後 4 時 30 分まで 

 

３ 出欠確認 

 

（１） 出席委員  迫元茂保   藤田義弘   八木真紀子  

﨑村洋子   黒木康英 

       

（２） 事務局 学校教育課長 倉元保久 

学校教育課長補佐兼管理係長 和田考巨 

学校教育課管理係主査 瀬田順司 

 

 

４ 場所  教育長室 

 

５ 開会 

 

６ 出席者確認 

 

【迫元委員長】 

 

 「出席者確認についてです。本日は、委員 5名、全員出席です。」 

 

【倉元課長】 

 「本日は、私と和田学校教育課長補佐と瀬田学校教育課管理係主査が出席です。」 

 

７ 議事 

 

議案  酒谷中学校の閉校について 

 

【倉元課長】 

酒谷地区学校活性化推進会議の協議の経緯、結果について説明。 

 酒谷地区学校活性化推進会議の協議結果に基づき、平成２８年４月より飫肥中学校に統合

することについて、教育委員会の意思決定をお願いしたい。 
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【黒木教育長】 

 

酒谷中学校の来年度の入学状況について説明。 

 

【迫元委員長】 

何か御意見はありませんか。 

 

【藤田委員】 

酒谷地区学校活性化推進会議の協議結果の報告の中に適正な通学手段の確保に努めると 

ありますが、考えられるのはどのようなことがありますか。 

 

【倉元課長】 

今後、跡地活用も含め、そのような協議がなされると思います。 

吉野方小学校の例でいいますと、スクールタクシーを活用しています。 

当初、吉野方小学校もスクールバスの使用を検討しましたが、年間約７００万円の費用が

かかると積算されました。 

タクシーを活用すると安全面に対する補償も良く、また活用することにより、地元業者の

活性化にも繋がっています。 

酒谷中学校についても、タクシーの活用や自転車通学もありますので、このあたりも含め

協議されていくと思います。 

部活動もありますので、子ども達が困らないように十分協議していきたいと思います。 

 

【迫元委員長】 

他に何か御意見はありませんか。 

 

（意見なし） 

 

酒谷中学校が平成２８年４月より飫肥中学校に統合し、平成２７年度末で閉校するという

ことですが、この件については、御了解いただけるでしょうか。 

 

（教育委員全員 了承） 

 

【迫元委員長】 

全員了承ということで、今後の手続き等よろしくお願いします。 

以上をもちまして、議事を終了いたします。 

 

８ 閉会 
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 会議録を調整し署名する。 

 

 

        平成  年  月  日 

 

 

 

    教育委員長                          

 

 

 

    教育委員長職務代理者                     

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育長                            

 

 

 


